



令和8年1月27日(火)発行

2026年スタート

冬休み明けの初日から、子どもたちの元気な挨拶が聞こえてきました。昨年末は、全国的にインフルエンザが猛威をふるい、本校でも学級閉鎖等、心配な状況が続きました。年が明け、流行は下火になったようですが今後も感染症対策として、手洗い、十分な睡眠を心がけながら、健康に3月の卒業式、修了式を迎えるようにと思います。

作品展ご来場ありがとうございました

立体作品、平面作品、上からつるしてそれぞれの学年のバラエティに富んだ作品を楽しんでいただけたのではないでしょうか。自分が作った作品を家族に案内し、見てもらっているときの子どもたちがとてもいい顔をしていました。多くの方にご来場いただき、ありがとうございました。



ドリームマップ(4年)

4年生は、この日の出前授業のために、事前に将来に向けた資料を集めてきました。当日は、将来の夢に関する仕事、生活などについて1枚のボードにまとめ一人ずつ発表しました。1日でボードの作成から発表まで集中して取り組んでいて子どもたちの成長を感じました。1月30日(金)の授業参観でも発表する予定です。お楽しみに。



観劇会「オズの魔法使い」

劇団ポプラに公演していただきました。1~3学年と、4~6学年の2部公演歌あり、ダンスあり、映像と音響効果ありで、ストーリーに引き込まれました。知恵と心と勇気、そしてふるさとについて、それぞれの学年に心に残ったようです。



ホームページリニューアル

令和8年2月1日より甚目寺西小のホームページが変わります。

今後ともよろしくお願ひいたします。

<https://ama.schoolweb.ne.jp/23020036>

